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最关心工程质量
昨日上午10时10分，在观看航空港

区规划发展及郑州机场二期规划展板，
听取相关负责人介绍郑州航空港实验区
发展及机场二期建设进展情况汇报后，
李克强总理一行向着众多施工人员走来。

“大家好！”面对工人们的热情致意，
总理亲切挥手回应。

看到一位工人师傅穿的服装，总理
问：“广大装饰是什么意思啊？”

“我们是做装修的。”这位工人师傅
连忙回答。

“有监理吗？”总理询问。
“总理好！”中咨工程建设监理公司

总经理杨恒泰赶紧上前回答。
“你是监理吗？这里有几家监理公

司啊？”总理问。
“主要是我们一家。”杨恒泰回答。
“就你们一家？是招标的吧？”总理

询问。
“我们是招标的，公正、公平、公开！”

杨恒泰表示。
“一定要保证工程质量！”总理嘱托。

“请总理放心！”杨恒泰回答。
和杨恒泰握手告别，李克强总理又

与旁边的工人师傅们一一握手。
“总理，和我们合张影吧！”临上车

前，李克强总理再次被大家热情地围住，
欣然与大家合影留念后上车离开。

详问吃住及工资
在郑州机场二期施工工地视察时，

李克强总理与正在铺设钢筋的中铁三局
工人白建华亲切交谈。

总理握着白建华的手问：“在工地上
吃饭、住宿条件都怎么样？”

“都很好，吃住都很好，每天都能吃
到肉，请总理放心。”白建华答。

“在这个工地上干活，一个月能挣多
少钱？”总理接着问。

“一般刚过来的时候一个月能拿
3500，慢慢会涨到4000，4000多。”

“有没有拖欠工资的情况？”总理问。
白建华说：“没有没有，每个月都是

按时发放，没有拖欠的情况。”
听到回答，总理追问：“一个月 3500

块钱能不能招来工人？好不好招来？”

白建华说：“能招来工人，原来招聘
工人时一个月给 3500块，现在已经涨到
4000块了，还是很好招到的，我有好几个
老乡都在这个工地上 。”

“能招到工人是吧？”
“是的，能招到。”
再次听到白建华的肯定回答，总理

说：“好好好。”并连连点头。

俏皮工人引欢笑
总理离开郑州机场二期工地后，

白建华的工友们一拥而上把他围了起
来，有的握住他的手，有的搂住他的肩
膀：“你运气可真好，能跟总理对上话。”
工友们一个个羡慕不已。

“总理为啥会看上你啊？为啥选择跟你
对话？”工友们你一句我一句地问白建华。

“可能是我个子比较高吧，看起来比
较帅吧。”身高1.85米的白建华笑眯眯地
说。他的回答引来工友们一阵哄笑。

还有工友问：“总理当时都问了你些
啥？你都是咋回答的，给我们讲讲。”

白建华用手摸着胸口：“等一会儿，
让我平静一会儿，太激动了。”
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昨日的郑州机场二期项目现场，
300 多名建设者们见到了李克强总理。
虽然总理在这里停留时间不长，但是，
总理的嘱托深深激励着大家。

“机场二期项目争创‘鲁班奖’！”
“真没想到能和总理对话，总理对工

程质量特别重视。”目送着总理乘坐的车
远去，五分钟前还和总理对话的杨恒泰，
难掩激动。

“我们监理有一项最主要工作，就是
质量控制，今天看到总理这么重视工程质
量，更加激励我们要做好本职工作。”杨恒泰
说，“质量第一，百年大计，我们一定会保
证工程质量，确保航站楼安全运行。”

从开工起进驻，杨恒泰和他的监理
团队已经在郑州机场二期工地待了两年
多时间。他说，郑州机场二期项目的工
程质量目标是要力争获得鲁班奖，该奖
项也是中国工程界最高奖项。

“我们要做好本职工作，履职尽责，
保质保量，把工程质量隐患消灭在萌芽
中，确保最后的工程质量验收合格，最
终达到我们的既定目标，争创鲁班奖。”
杨恒泰表示。

“T2航站楼建设速度是个奇迹！”
“见到总理，和总理握握手，我心里

热乎乎的。”T2航站楼项目总监罗志新
说，总理来到这里，说明对郑州航空港区
非常重视，作为机场二期项目的建设者，
大家都非常激动，总理此行，对全体人员
的工作是很大的激励。

罗志新介绍，目前T2航站楼已经进
入后期收官阶段，装修已基本完成，在进
行最后的收边收口工作，各种设备也开
始调试，进入验收阶段。从 9月 20日到
10月20日，将把各种分步验收和专项验
收做完，10月 23日航站楼将进行验收，
10月底进行竣工验收，11月30日前将进

行最后的验收。
“现在，我们正在按既定目标有条

不紊地进行，60 名监理人员对工程进
行全过程监督。”罗志新说，从 2013 年
打桩正式开始，用了两年多一点的时
间，把 T2 航站楼如此大体量 48.6 万
平方米的面积建设起来，这在国内以
及国际的工程建设中应该说都是一
个奇迹。

“我们全力完成总理交给的任务！”
“见到总理心情很激动，我还和总

理握手了。总理上车之前叮嘱大家说，
要把郑州机场建成最大、最好、一流的
国际机场。”平煤建工施工人员孟程说，
他和工友们主要负责修建航站楼塔
台。见到总理，大家的干劲都更大了。
作为建设者，一定牢记总理嘱托，竭尽
全力认真地把工程质量、安全抓好，高
标准完成任务。
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总理嘱托激励大家再创佳绩
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众多建设者们见到总理，深切感受
到总理的和蔼亲切和平易近人。

“总理非常平易近人特别家常”
昨日上午，在郑州机场二期项目

T2航站楼 5号门前，中建三局集团机场
二期项目部安监总监常乐及参建员工们
迎来激动人心的时刻：冒着蒙蒙细雨，
李克强总理微笑着向大家走来，高兴地
与工程建设者们握手。当看到常乐等一
群穿着蓝色工装的年轻人时，总理热情
地走到他们中间，愉快地和大家一起合
影。常乐的同事李聪聪、刘伟鹏、林密、
武硕等年轻员工非常激动，大家欢呼雀

跃，留下珍贵的瞬间。李聪聪、刘伟鹏等
激动地说，大家都觉得总理非常平易
近人，特别家常。

“这是对一线工人的最好褒奖”
从2013年12月进场，常乐带领的项

目部安监人员已为机场二期工程项目忙
碌了近两年。常乐说，总理来到机场二
期项目现场看望大家，是对一线工人辛
勤劳动的最好褒奖。

总理一行离开机场二期项目部后，
来自平煤神马建工集团的塔台指挥员梁
亚明，与4位同事还站在T2航站楼门口
交谈，回忆着与总理见面的难忘场景。

“我要告诉家人跟总理说了话”
总理与赵自民的工友白建华交谈

时，赵自民就站在旁边，用他自己的话
说，“支起耳朵想听听总理都跟工友聊
些啥”。

赵自民是T2航站楼露台上铺设钢
筋的工人，他说，总理在与工友谈话时，
他赶紧把平时干活戴着的手套去掉，想
着和总理握握手，“总理后来转向我这
边，真跟我握了手，还问我工资情况。
我得给家里打个电话，告诉家人，我见
到总理了，还跟总理握了手，说了话。”
赵自民说。
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